
Buongiorno, mi chiamo Ormea Fabio, sono nato a Sanremo il 25 febbraio del 1972, ho 
cinquantadue anni, sono sposato dal 1996. Mia moglie si chiama Ficarra Paola, 
professione infermiera professionale. Abbiamo una figlia a breve quindicenne di nome 
Eleonora. 

Ho abitato ad Ospedaletti i primi 24 anni della mia vita, un paio di anni a Ventimiglia, i 
restanti a Sanremo. 

Ho conseguito il diploma di ragioneria, presso l’Istituto Tecnico Commerciale 
Cristoforo Colombo di Sanremo. 

Ho prestato un anno di leva come obiettore di coscienza, presso Il Piccolo Cottolengo 
di Don Orione in Sanremo. 

Nelle estati dell’adolescenza ho fatto il garzone, il gelataio ed il pony express.  

Sono commerciante edicolante cartolaio, dal 1993 fino ad oggi. In questo periodo ho 
fatto anche il commerciante ambulante per un paio d’anni ed ho lavorato per un paio di 
mesi per conto di Amaie energia come custode di un parcheggio. 

Sono stato iscritto al partito dei Comunisti Italiani, poi a Sinistra Ecologia e Libertà ed 
infine fino ad ora ho la tessera di Sinistra Italiana. 

Mi sono in precedenza candidato alle provinciali dove si potevano ancora eleggere 
direttamente i consiglieri, 

Ho partecipato alle elezioni comunali di Sanremo nel 2014 nella lista Sanremo Insieme 
Ecologia e Libertà, sono entrato in consiglio comunale nel 2018, in sostituzione di 
Cesco Prevosto, che purtroppo ci ha lasciato prematuramente in seguito ad un infarto.  

Nel 2019 mi sono candidato a sostegno di Giorgio Tubere nella lista Città Bene 
Comune. 

Nel 2020 sono stato candidato nella lista Linea Condivisa Sinistra per Sansa per le 
elezioni della Regione Liguria. 

Sono socio sostenitore da 5 anni di Medici Senza Frontiere. Sono altresì tesserato ANPI, 
ENPA, Mappamondo, Cittadinanzattiva Imperia, Confesercenti e Federazione Operaia 
Sanremese. 

Il mio interesse per la politica nasce da una forte sensibilità nel tutelare e difendere le 
fasce deboli della nostra società. Avrei piacere che a tutte le nuove generazioni fosse 
fornita la possibilità di poter studiare a costi accessibili invece nel campo della salute vi 
sia un’assistenza pubblica di qualità e che la collettività tutta ne abbia accesso senza 
dover attendere tempi esagerati. Sono anche un ambientalista convinto ed un fervente 
animalista (attualmente ho in dote 2 cani e 5 gatti).  
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